

Kosteneffektive Infektionskontrolle: Ein Drei-Zangen-Ansatz

Von Ellen E. Stobberingh, Ed E.J. Smeets

und Frank H. van Tiel

Im Krankenhaus erworbene Infektionen sind ein globales Problem, das zu erhöhter nosokomialer Morbidität und sogar Mortalität führt, und die finanzielle Belastung für sowohl das Krankenhaus als auch die Gesellschaft im Allgemeinen verschärft. Zur erfolgreichen, kosteneffektiven Infektionskontrolle bedarf es eines Drei-Zangen-Ansatzes: Ausbildung, Handhygiene und Antibiotika-Richtlinien. Davon profitieren nicht nur die Patienten, sondern es hat auch Vorteile für die Wirtschaftlichkeit der Gesundheitsversorgung. Der Nutzen des Programms überwiegt die Kosten, vorausgesetzt, das Programm erbringt 90% der erwünschten Leistung. Um erfolgreich zu sein, braucht das Kontrollprogramm die Unterstützung der Stationsleitung und der Führungsetage des Managements.

Published on : Mon, 20 Apr 2009